

Sehr geehrte Presservertreter:innen,

wir von der Zimmerei Grünspecht eG mit Sitz im Gewerbegebiet Freiburg-Hochdorf sind begeistert vom Lehmofen-Projekt der Friedrich-Fröbel-Schule. Gerne haben wir mit unserer Materialspende dazu beigetragen, einen kleinen Teil des Vorhabens zu unterstützen.

Wir finden es wichtig, dass junge Menschen frühzeitig für das Handwerk begeistert werden. Derzeit haben wir eine bevorstehende Herausforderung im Bereich des Fachkräftemangels, insbesondere im Handwerksbereich. Deshalb ist es sehr wichtig, dass wir den Nachwuchs an Fachkräften fördern und unterstützen.

Wir sind der Meinung, dass die Einführung von praktischen Projekten in der Schule wichtige Schritte zur Förderung der nächsten Generation von Handwerkern sind. Solche Projekte ermöglichen es den Schülern, nicht nur theoretisches Wissen zu erwerben, sondern auch praktische Erfahrungen zu sammeln. Diese Erfahrungen helfen ihnen nicht nur, ihr Interesse am Handwerk weiter zu vertiefen, sondern auch praktisches Know-how zu sammeln.

Wenn wir junge Menschen dazu ermutigen, frühzeitig praktische Erfahrungen im Handwerk zu sammeln, tragen wir dazu bei, dass mehr Menschen später eine Karriere in diesem Bereich anstreben werden. Das ist besonders wichtig, wenn man bedenkt, dass der Handwerksbedarf immer weiter steigt.

Das erfolgreiche Lehmofen-Projekt an der Friedrich-Fröbel-Schule kann Verantwortliche in Schulen und aus der Politik ermutigen, die Implementierung von praktischen Handwerksprojekten in Schulen so weit wie möglich zu unterstützen. Wenn wir eine solide Basis an Nachwuchs-Fachkräften aufbauen, können wir gemeinsam den Herausforderungen des Fachkräftemangels im Handwerksbereich begegnen.

Elisabetta Borghetto

Zimmerei Grünspecht eG

Freiburg, den 15.05.2023